

La première Color Run de Nieppe affiche complet

Cinq cents personnes participeront à la première Color Run organisée le samedi 2 octobre dans le cadre d'Octobre rose. Des animations seront aussi proposées dans le parc du Château.



La Color Run, une première dans la commune, allait-elle trouver son public ? La question est aujourd'hui tranchée. L'événement organisé par le Nieppe Running-club dans le cadre d'Octobre rose, affiche complet. Cinq cents personnes participeront à cette **course festive de 5 km** agrémentée de jets de poudre de couleurs sur les participants.

Des animations dans le parc du château

Le départ de la Color Run sera donné du parc du Château (en plusieurs vagues, premier départ à 15 h 30, l'arrivée aura lieu au même endroit)

Des animations sont prévues **dans le parc du Château**, qui ouvrira ses portes à 13 h : stands de prévention et de sensibilisation au dépistage du cancer du sein, atelier et massages bien-être. Une association de danse et un coach (pour l'échauffement) seront également. **Des structures gonflables** pour les enfants sont également prévues. Buvette et petite restauration sur place.

Attention, à partir de 12 ans le pass sanitaire est requis pour participer à la Color Run.